

### “Femmes de sable” a enchanté le public



→ Présentée à la Pléiade par Laurence Fall-Guillot et Estelle Le Normand de la troupe Les arracheurs de temps, la pièce “Femmes de Sable” de Frédéric Dubost, a conquis le public, admiratif devant la qualité d’interprétation mais aussi le genre, plus dramatique que comique. Le spectateur assiste à la rencontre improbable entre deux femmes qui attendent l’une son mari, l’autre son amant, sur une plage en fin de journée, à l’heure où les familles s’en vont et où le soleil décline.

Elles se rapprochent, sympathisent, avant de se rendre compte qu’il s’agit du même homme. Et là, une confusion de sentiments provoque des réactions contradictoires, entre colère et empathie, fort bien sentis et rendus par ces deux actrices qui ne manquent pas de faire passer une dose d’émotion et de tenir les spectateurs en haleine.

Le public n’était pas très nombreux mais les applaudissements ont été à la hauteur de l’interprétation, généreux et chaleureux.